



Secretaría  
**GOBIERNO**

ALCALDIA MAYOR DE BOGOTA D.C.

DIRECCION DE PREVENCION Y ATENCION DE EMERGENCIAS

**DIAGNOSTICO DE EMERGENCIA No. DI-1616  
AREA DE ANALISIS DE RIESGOS**

<b>Atienden La Emergencia:</b> DPAE: EQT 11	<b>Reporta La Emergencia:</b> COE 6 (Policia Bogotá)
--	---

<b>Datos Generales sobre el Evento:</b>	
Fecha :	Octubre 21 de 2002
Hora :	9:30 p.m.
Dirección :	Calle 6 con Troncal Caracas (Carrera 14)
Barrio :	La Estanzuela
Localidad :	Mártires (14)
Sitio Afectado :	Edificio Estación 100 de Policía

**1.0 Descripción General**

Con el presente documento se pretende entregar un informe resumido de las afectaciones estructurales presentadas en las instalaciones de la estación 100 del Comando Central de la Policía y la SIJIN, posterior al atentado con explosivos perpetrado a la citada estación.

El evento se produjo a las 7:20 horas, por un carro-bomba ubicado en el lavadero de vehículos de la parte occidental de la Estación 100; en la zona se presenta la totalidad de los ventanales de los edificios aledaños rotos producto de la honda explosiva,

**2.0 Evaluación de daños**

La onda explosiva produjo, a nivel estructural, el agrietamiento de los ventanales de la totalidad de la fachada occidental (Comando de Policía y SIJIN). estas grietas son producidas por el desplazamiento de la estructura metálica de las ventanas y el concreto de las paredes, caso similar ocurrió en los ángulos de las paredes.

Las columnas de todo el edificio de la estación 100, al igual que las de la edificación de la calle 6 al sur, no presentan ningún daños estructural; igual situación presentan todas las edificaciones aledañas al sector de la explosión. Sin embargo es necesario realizar una inspección posterior al sitio del lavadero, donde se encuentra una placa en voladizo justo encima del sitio donde dejaron elemento explosivo, ya que este punto no pudo ser valorado debido a las situaciones de investigación.





Secretaría  
**GOBIERNO**

ALCALDIA MAYOR DE BOGOTA D.C.

## DIRECCION DE PREVENCION Y ATENCION DE EMERGENCIAS

Las puertas de las oficinas aledañas a la parte occidental del edificio, sufrieron bastantes daños, algunas simplemente se desajustaron (pisos 3 en adelante), pero en los pisos 1 y 2 las puertas y sus marcos se desprendieron de la pared y en algunos casos, puertas cerradas en el momento del evento, presentan rompimiento de la misma y daños en sus chapas.

En las oficinas de Radicación del Comando y la de Fotocopiado y encuadernación ubicadas en el primer piso, igual que en las oficinas de Fotografía y Grabación en el segundo piso, se presentaron las mayores pérdidas, al producirse el desplazamiento de las puertas y el rompimiento de la división entre la oficina de Fotocopiado y la recepción.

Las mayores grietas se produjeron en los ventanales y los ángulos de las paredes del Comando de Departamental (Sala y Habitación), donde se encuentran los vidrios blindados, ya que por su rigidez se comportaron como elementos individuales y se desprendieron unos de otros.

Las mayores fisuras en pisos se encuentran en el piso 4 donde las tabletas presentan agrietamientos en todo el piso. Los pisos 2 y 5 presentan agrietamientos leves, que en algunos casos no son causados por el evento al cual nos referimos.

El ascensor funciona normalmente, al igual que las escaleras del Comando y de la SIJIN; en la inspección realizada al sistema de elevador y los resortes de amortiguación en la parte baja del ascensor y en todo el recorrido de las escaleras (Comando y SIJIN) no se encontraron averías de ningún tipo (leves ni graves)

En el sexto piso se encuentran las antenas de comunicación, las cuales no se presentan ninguna avería. Se presenta un agrietamiento del muro occidental de la terraza donde se localizan los tanques de agua y el flotador del tanque nor-occidental no funciona.

### 3.0 Recomendaciones

Es importante que se tomen medidas de los siguientes puntos:

El vitral del costado sur de la puerta de recepción del Comando, debe ser removido, ya que presenta desprendimiento en la parte alta y puede ocasionar un accidente por no estar bien soportado.

En el piso 6, se localizan los tanques de agua, los cuales están sobre una terraza bordeada por un muro de ladrillo; el muro en la parte occidental presenta una fisura en su parte baja por donde se están filtrando las aguas que se desbordan de los tanques,

